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 Gemeinderatsfraktion Rottenburg Bündnis 90 / Die Grünen 

Ursula Clauß (Vorsitzende)  I  Jörg Bischof   I  Dr. Sabine Kracht   I  Lena Mager 

  
 
 

 

 

Anfragen                  19.09.2017 
  
 

Wir fragen die Stadtverwaltung:  
 
Zur Planung von neuen Kunstrasenplätzen   
  
1. Welche Rottenburger Fußballvereine leisten die größte Jugendarbeit (bitte 

aufschlüsseln nach Verein, Zahl der Mannschaften und Zahl der 
Jugendspieler*innen)? 

 
Abwasserentsorgung  
 
2. Nach welchen Kriterien wird das Fassungs- bzw. Durchlaufvermögen eines 

Abwasserhauptrohres festgelegt? 
3. Welches Fassungsvermögen benötigt ein Abwasserhauptrohr pro 100 Einwohner 

und welche rechtlichen Vorschriften gibt es? 
4. Für welche Einwohnerzahlen sind die Abwasserhauptrohre in den Rottenburger 

Teilorten ausgelegt (bitte nach Teilorten aufschlüsseln)?  
 
  
 
Begründung 
 

1. In Rottenburg finden zur Weiterentwicklung unserer Sportstadt Überlegungen statt, 

welche Teilorte mit Kunstrasenplätzen ausgestattet werden. Wir möchten, dass 

diejenigen Vereine bzw. Teilorte Priorität erhalten, welche die größte Jugendarbeit 

leisten.   

2.-4.  In Gesprächen äußern Anwohner*innen die Sorge, dass die Abwasserentsorgung 

für zusätzliche Baugebiete nicht ausreichend dimensioniert ist. Deshalb möchten wir 

Klarheit darüber haben, welche Kapazitäten unsere Abwasserhauptkanäle haben.    

    


